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Betreff:

Einrichtung einer AG Zukunft / Entwicklung?  

Antragstext:

Es war dem Ortsbeirat Biebrich stets ein besonderes Anliegen, im Falle der Ablehnung 
einer Vorlage es nicht dabei bewenden zu lassen, sondern auch Vorschläge für eine 
bessere Lösung zu unterbreiten. Das haben wir dank einer beeindruckenden Mehrheit 
wiederum in der letzten Sitzung bewiesen. Im Rahmen der vorweggegangenen Diskussion 
wurde deutlich, in welch bewundernswertem Maße ein Potenzial an Ideen und 
Vorschlägen sowohl für kurzfristige Vorhaben, wie auch für die künftige und nachhaltige 
Entwicklung unseres Stadtteiles bei den Ortsbeiratsmitgliedern vorhanden ist. Dieses 
Potenzial gilt es zu konservieren, auszubauen, und für Biebrich nutzbar zu machen. 
Darüber hinaus ist es notwendig diese Informationen zu bündeln, und in geeigneter Weise 
eine institutionalisierte Zusammenarbeit mit den diversen anderen Personen, Initiativen, 
Vereinen und Verbände zu gewährleisten, die sich ebenfalls mit viel Engagement für die 
Belange Biebrich´s einsetzen. 

Die SPD-Fraktion schlägt deshalb die Einsetzung einer weiteren Arbeitsgruppe im 
Ortsbeirat vor. Die Zusammensetzung sollte die gleiche sein wie in den beiden 
vorhandenen, auch mit der Mitwirkungsmöglichkeit von Frau Frölich. Die Aufgabe des 
Koordinators und ggfls. Moderators würde ich gerne vorläufig übernehmen. Der AG bleibt 
es selbstverständlich überlassen, nach Aufnahme der Arbeit eine andere Person zu 
bestimmen. 

Dieser Vorschlag hat nicht die Qualität eines formalen Antrages, um der Gefahr einer 
mehrheitlichen Ablehnung zu entgehen. Immerhin ist mit einer Steigerung der Arbeits- und 
Zeitbelastung der künftigen Mitglieder zu rechnen. Eine kluge Organisation kann jedoch 
einer Ausuferung entgegenwirken. 
Ich werbe deshalb nachdrücklich um Ihre Zustimmung. 

Wiesbaden, 23.11.2022

Helmut Fritz


